

[Textansicht](#) [Bild klein](#) [Drucken](#) [Fenster schliessen](#)

Freiburger Nachrichten

23.10.12.

Pfarrer mit gefälschtem Dokortitel

Ein Pfarrer hat dem Kirchengemeinderat gefälschte Dokumente vorgelegt und so das Vertrauen missbraucht.

MURTEN Der Synodalrat der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Freiburg hat die Anstellung eines Pfarrers laut Communiqué per sofort beendet. «Der Mann wurde erst kürzlich für eine befristete Arbeitsdauer als Stellvertretung angestellt», sagte der Kirchenschreiber Peter Andreas Schneider gestern.

Dem Mann werden schwerwiegende Verfehlungen bei der Angabe seiner Titel vorgeworfen: «Er hat den Dokortitel gar nicht erlangt, und die Universität hat Klage eingereicht. Es handelt sich also nicht um ein Plagiat, es ist noch schlimmer.» Auch die von ihm vorgelegte Laudatio sei gefälscht, so Schneider. Wegen des laufenden zivilrechtlichen Verfahrens könne er den Namen nicht nennen. Eine weitere Zusammenarbeit sei wegen fehlender Vertrauensbasis nicht möglich, so Schneider. *emu*

Schlagzeilen
Kanton
Pfarrer aufgrund
gefälschter
Dokumente angestellt.

Seite 3

[Textansicht](#) [Bild klein](#) [Drucken](#) [Fenster schliessen](#)